



EMBASSY OF THE UNITED STATES OF AMERICA  
NIAMEY, NIGER

THE AMBASSADOR  
TRADUCTION OFFICIEUSE

Niamey, le 15 mars 2025

Colonel-major Djibrilla Hima Hamidou  
Président  
FENIFOOT  
République du Niger  
Niamey

Cher Colonel-major.

Ramadan Moubarak. Au nom de l'ambassade des États-Unis à Niamey, je vous adresse mes plus chaleureuses félicitations pour votre élection en tant que membre du Conseil de la FIFA. Cette distinction témoigne de votre dévouement, votre leadership et votre engagement en faveur du développement du football au Niger, et au-delà en Afrique.

Votre nouvelle fonction au sein du Comité exécutif de la FIFA intervient à un moment crucial pour le football, d'autant plus que les États-Unis se préparent à coorganiser la Coupe du Monde de la FIFA en 2026. Ce tournoi historique servira de plateforme mondiale pour mettre en valeur le pouvoir fédérateur du sport.

Nous reconnaissons les progrès significatifs réalisés par le football nigérien sous votre direction. Nous sommes convaincus que votre engagement envers le sport, votre vision stratégique et vos prouesses tactiques contribueront au développement du football africain.

Le partenariat entre la FENIFOOT et l'Ambassade l'année dernière, lors de la visite de l'envoyé américain pour les sports, Amobi Okugo, a renforcé les valeurs communes de leadership, d'esprit d'équipe, de discipline et d'autonomisation des jeunes par le sport. Nous continuons de promouvoir la diplomatie sportive comme un pont entre les États-Unis et le Niger. Nous reconnaissions les opportunités économiques créées par le football, notamment les programmes de développement des jeunes et les investissements dans les infrastructures sportives. Ces opportunités contribuent à leur tour à la prospérité économique et au renforcement des communautés.

Je vous félicite une fois de plus pour cette reconnaissance bien méritée ! Nous nous réjouissons de poursuivre notre solide partenariat avec la FENIFOOT et de travailler ensemble pour promouvoir l'excellence, les opportunités et la prospérité grâce au football.



Kathleen FitzGibbon  
Ambassadeur



EMBASSY OF THE UNITED STATES OF AMERICA  
NIAMEY, NIGER

THE AMBASSADOR

March 15, 2025

Colonel Major Djibrilla Hima Hamidou  
President  
FENIFOOT  
Republic of Niger  
Niamey

Dear Colonel Major,

Ramadan Mubarak (or appropriate greeting). On behalf of the United States Embassy in Niamey, I extend my warmest congratulations on your election to the International Federation of Association Football (FIFA) Executive Committee. This achievement is a testament to your dedication, leadership, and commitment to the advancement of football in Niger, Africa, and beyond.

Your new role on the FIFA Executive Committee comes at an exciting time for football, especially as the United States is preparing to cohost the FIFA World Cup in 2026. This historic tournament will serve as a global platform to showcase the unifying power of sports.

We recognize the significant strides Nigerien football has made under your leadership. We are confident that your commitment to the sport, strategic perspective, and tactical prowess will enhance the development of African football.

FENIFOOT's partnership last year with the Embassy during the visit of U.S. Sports Envoy Amobi Okugo reinforced the shared values of leadership, teamwork, discipline, and youth empowerment through sports. We continue to promote sports diplomacy as a bridge between the United States and Niger. We recognize the economic opportunities that football creates, including youth development programs and investment in sports infrastructure. In turn, these contribute to economic prosperity and stronger communities.

Once again, congratulations on this well-earned recognition! We look forward to continuing our strong partnership with FENIFOOT and working together to promote excellence, opportunity, and prosperity through football.

Sincerely,



Kathleen FitzGibbon  
Ambassador